

# Congreso Comunal de Salud tomará lugar en Puente Alto

**El Parque Gabriela albergará la actividad, donde los usuarios de la salud pública podrán debatir en torno a las políticas y la atención en todos sus niveles.**

**E**n el marco del Séptimo Congreso Nacional de Salud organizado por Ancosalud (Asociación Nacional de Consejos de Usuarios de Salud Pública) a realizarse el próximo mes de octubre, se están llevando cabo en diversas comunas del país encuentros locales desde Arica a Punta Arenas.

En estas instancias participativas, los usuarios y usuarias de la salud pública pueden debatir en torno a las políticas y la atención en todos sus niveles.

En Puente Alto, el congreso comunal en dicha materia se realizará el miércoles 6 de septiembre a las 14.30 horas, en dependencias del Parque Nuestra Señora de Gabriela (Av. Concha y Toro #3214) -el cual será abierto a toda la comunidad- contando con

la presencia de organizaciones de la sociedad civil y el apoyo de la Municipalidad de Puente Alto.

Ximena Navarro, miembro de Ancosalud, señala a PALD que este congreso lleva ya seis años desarrollándose, y que de cada reunión que se realice en las comunas de todo Chile en la presente edición, saldrán representantes que posteriormente expondrán las realidades locales en los próximos congresos, tanto el regional como el nacional.

*“La invitación es abierta a todo quien deseé sumarse. La idea es escuchar la voz y opiniones de las personas que usan el sistema de salud público. En el congreso de este 6 de septiembre habrá temas de discusión, plenarios y exposiciones de gente ligada a esta materia. Esperamos puedan acompañarnos autoridades ese día también, además de los usuarios de los Cesfam de la*

**comuna”**, dice la representante de Ancosalud.

En tanto Jessica González, presidenta del Consejo de Salud de Usuarios del Cesfam Padre Manuel Villaseca y concejera de

la Sociedad Civil del Servicio de Salud Metropolitano Sur oriente, afirma que es muy importante el estar presente en instancias como ésta. **“Como CDU es la forma en**

**que hemos logrado avances significativos para avanzar a una salud pública mucho más digna para los usuarios del sistema. Siempre hemos pensado eso sí, que los CDU, más que consejos consultivos, deberían tener también carácter resolutivo y vinculante”.**

Ante cualquier consulta, o si precisa de ayuda para organizar un congreso de salud en su comuna, puede contactar a +569 5791 3777 / +569 6856 0147



Organizadores del Congreso Comunal de Salud en Puente Alto.